

La Ligue Arabe exhorte la communauté Internationale à obliger Israël à arrêter ses crimes contre la Palestine



Le Caire, 7 avril (RHC- PL)- La Ligue Arabe a exhorté aujourd'hui la communauté internationale à faire pression sur Israël afin qu'il arrête les crimes contre le peuple palestinien.

Dans un communiqué diffusé ce mardi, à l'occasion du 67^e anniversaire du massacre des résidents palestiniens dans le village de Deir Yassin, l'organisation régionale condamne la violence et la politique raciste de Tel Aviv.

Le 1^{er} avril dernier, la Palestine a été admise à la Cour Pénale Internationale où elle dénoncera les crimes de guerre commis par Israël comme puissance occupante, le plus récent d'entre eux, l'offensive lancée l'année dernière contre la Bande de Gaza, lors de laquelle plus de 2200 civils en majorité des

femmes et des enfants ont trouvé la mort.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/51805-la-ligue-arabe-exhorte-la-communaute-internationale-a-obliger-israel-a-arreter-ses-crimes-contre-la-palestine>



Radio Habana Cuba